

Monreal niega 'mano negra' en insaculación de aspirantes a juzgadores



El coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, negó “mano negra” en la insaculación de los candidatos a jueces, magistrados y ministros para imponer personajes afines a la llamada cuarta transformación.

Sostuvo, además, que la tómbola es el método más democrático para la selección entre aspirantes que hayan cumplido con los requisitos de legalidad e idoneidad.

“No hay mano negra, no hay estrategias de preselección, no hay estrategias de favoritismo. Yo creo y confío en que los comités de evaluación hicieron su trabajo e hicieron lo correcto.

“Y la insaculación para mí es el método más democrático, porque ahí se puede generar mayor facilidad para participar; cualquier persona que haya

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		06-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

cumplido con los requisitos de legalidad y con la idoneidad que fue calificada por estos órganos llamados comités de evaluación”, afirmó.

—Pero que los afines a Morena o perfiles reconocidos y que son afines a Morena hayan salido—, cuestionaron los representantes de los medios informativos.

"Es el azar, es una regla, es el azar. Es el azar y esa es la mejor regla, es la más igualitaria de las reglas", respondió el legislador.

Monreal reconoció que las listas de aspirantes a juzgadores insaculados por el Comité Técnico de Evaluación llegaron a la Cámara de Diputados hasta las 03:00 del miércoles, pero justificó la prisa para aprobarlas ayer mismo, debido a los plazos legales.

“Así fue el trabajo que realizó este Comité de Evaluación y hasta las 03:00 horas nos remitieron las listas, pero nosotros tenemos solo hasta el 6 de febrero, es decir, mañana concluye el plazo constitucional para poder calificar estas listas que fueron insaculadas”, dijo.

Subrayó, sin embargo, que los listados tienen un trabajo previo de meses y los diputados solo tenían que calificar la legalidad y la idoneidad de los aspirantes y si han cumplido con los requisitos.

<https://www.milenio.com/politica/monreal-niega-mano-negra-insaculacion-aspirantes-juzgadores>